

Miguel Díaz-Canel met en avant le rôle des jeunes dans la bataille contre le Covid-19



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est réuni ce mercredi avec un groupe de jeunes qui ont apporté une importante contribution à la lutte contre le Covid-19, ces derniers mois dans notre pays.

« Je crois qu'il était très important, à la veille de l'anniversaire de la Moncada, de partager avec vous vos expériences, vos motivations, votre engagement et surtout les leçons que vous avez tirées de votre participation à cette lutte. Je crois qu'après avoir joué un rôle important dans la lutte contre le Covid-19, vous avez également une large place dans l'élan qu'il faut donner à l'économie. Les jeunes ont un rôle important à jouer dans notre stratégie économique et sociale ».

Au nom des jeunes cubains, le premier secrétaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes, Diosvany Acosta, a remercié les autorités de l'occasion pour échanger des vues.

« La participation des jeunes à cette bataille pour la vie de nos gens a été active comme vous l'avez qualifiée. Le sentiment fondamental qui nous a animé a été essentiellement le souhait de contribuer aux tâches de notre pays, de la Révolution, dans la conviction que nous ont léguée Fidel, Raúl et la

génération historique de la Révolution».

Le Dr Obilagilio Mendoza s'est référé à l'expérience de la brigade médicale qui a lutté contre le nouveau coronavirus en Andorre.

«Nous avons modestement, démontré avec nos connaissances que nous avons un système de santé sur lequel on peut compter et que les cadres professionnels cubains de la santé sont dans la disposition de prêter leurs services n'importe où, là où il le faut. Pour une raison très simple, nous sommes médecins et nous avons été formés pour sauver des vies».

Kresiel Goytisolo a raconté la contribution de jeunes paysans comme lui au fonctionnement de la logistique par ces temps de pandémie.

«Nous, les jeunes paysans, suite à l'apparition de tout cela dans le monde, nous avons accompli la tâche que nous ont assignée les autorités de la province. Nous avons dû nous acquitter d'une tâche difficile, que nous avons assumée avec une grande responsabilité. Le travail dans les champs est dur. Il exige de grands sacrifices. Les médecins sont en première ligne de la bataille contre le Covid-19 parce qu'ils sauvent des vies. Mais nous, on ne pouvait pas rester à l'arrière-garde. Nous avons appliqué de nouvelles méthodes agricoles et repris d'autres qui étaient dans un tiroir.»

Pour sa part, Karla Santana, étudiante à l'université de La Havane a cité une pensée de José Martí, notre Héros National.

«Par ces temps, où notre pays livrait un duel avec la pandémie, nous ne pouvions pas faire d'autre que suivre cette prémisse de José Martí qui dit que le véritable révolutionnaire n'est pas où le plaisir mais où le devoir».

HASTA AQUI EL CORTE DE KARLA

Le président Miguel Díaz-Canel était porteur d'un message de félicitations du premier secrétaire du Parti, le général d'armée Raúl Castro.

CORTE MIGUEL DIAZ MINUTO 7

EL PRIMER SECRETARIO, EL GENERAL DE EJERCITO

Le premier secrétaire du Parti, le général d'armée Raúl Castro m'a demandé de vous transmettre sa reconnaissance et ses félicitations pour votre contribution à la lutte contre le Covid-19.

Fidel a parlé à maintes reprises de sa foi dans les jeunes. A une occasion, il a dit que si les jeunes échouent, tout échouera. Et la preuve que vous avez fournie cet été, intense et difficile, en travaillant dans les hôpitaux, en nettoyant des locaux, en prêtant services aux personnes contaminées est l'équivalent ici à ce qu'ont fait nos coopérants de la santé dans plus de 60 pays. C'est pourquoi nous pouvons affirmer aujourd'hui que vous n'avez pas échoué mais que vous avez réaffirmé la foi révolutionnaire dans la jeunesse cubaine que Fidel nous a léguée».



Radio Habana Cuba